

BOLETÍN DE PRENSA No. 436 ->>

- Rector de la UAA visitó instalaciones de La Huerta en compañía de decanos y directores generales de la Institución.
- UAA busca responder demanda de una educación superior con mayor vinculación e incidencia en sectores productivos.

En miras de incrementar las oportunidades de vinculación por parte de estudiantes de licenciaturas e ingenierías de la Universidad Autónoma de Aguascalientes con el sector empresarial de la entidad, el rector Francisco Javier Avelar González, en compañía de decanos y directores generales, visitó las instalaciones de Frigorizados La Huerta para refrendar lazos colaborativos, así como para conocer las áreas y procesos de producción en los cuales pudieran involucrarse los universitarios a través de estadías, prácticas profesionales, así como otros proyectos académicos y de investigación.

Al respecto el rector manifestó que las instituciones de educación superior en México deben reforzar su vinculación con el sector productivo para que una mayor cantidad de estudiantes se inserten directamente en áreas de la iniciativa privada que sean correspondientes a su formación académica, pues ello les ayudará a construir un perfil profesional con mayores competencias que los dotará de mejores herramientas al involucrarse en el proceso de aprendizaje del mundo laboral actual.

Por lo anterior, giró instrucciones a la Comisión Ejecutiva Universitaria para realizar las gestiones necesarias y con esto integrar a estudiantes de todas las áreas de la Institución a dicha empresa hidrocálida que ha mostrado su interés por involucrar a futuros profesionistas en sus diferentes procesos.

Por su parte, Carlos Arteaga Niepmann, gerente Agrícola de Frigorizados La Huerta indicó que actualmente estudiantes de la UAA ya realizan pasantías y prácticas profesionales, e incluso egresados de la Institución ya colaboran en sus diversas áreas como trabajadores, y aunado a ello, se tiene un especial interés por parte de este corporativo por sumar a más universitarios de todas las áreas para que puedan aportar soluciones innovadoras que sean efectivas en todos los procesos de producción de la empresa.

De esta forma confió en que, a partir de la sinergia ya existente entre la UAA y la Huerta, se amplíe la colaboración para que el estudiantado pueda aplicar su conocimiento directamente en el sector empresarial, conozca sus procesos y retos actuales elevar su preparación.

Cabe señalar que Arteaga Niepmann dirigió un recorrido por diversas áreas como invernaderos, áreas de agricultura protegida, cosecha, investigación, así como de procesos de producción; además, brindó una charla a la comisión ejecutiva de la UAA con el objetivo de que conocieran los retos de cosecha e implicaciones generales de las áreas productivas.

